

Hallenturnier beim SV Tannau

Geschrieben von: Administrator

Sonntag, den 23. Januar 2011 um 00:00 Uhr



Bereit am nächsten Tag ging man in Tannau an den Start. Hier wollte man nicht richtig in die Spiele finden und konnte nur selten an die Klasse des Vortages anknüpfen. So reichte es nach zwei Niederlagen und zwei Siegen in den Vorrundenspielen nur zum Spiel um Platz fünf. Auch hier musste man die Überlegenheit der Spvgg Lindau anerkennen was in der Endabrechnung den sechsten Platz bedeutete. Alles in Allem hatten wir eine Menge Spaß konnten viel lernen und auch sehr viel Fußballspielen.